



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

DOM-ROM : La Réunion

Question écrite n° 49629

Texte de la question

M. René-Paul Victoria attire l'attention de M. le ministre du travail, des relations sociales, de la famille, de la solidarité et de la ville sur le mouvement du personnel des organismes sociaux à La Réunion. En effet, depuis près d'un mois, les personnels de la caisse générale de sécurité sociale, de la caisse d'allocations familiales de La Réunion et de la direction régionale du service médical sont en grève. Ils demandent un niveau de revalorisation salariale, similaire à celui accordé à leurs homologues des Antilles. À ce jour, aucune perspective de sortie de crise ne se dessine. Malgré les dispositions prises, le fonctionnement de la CAF, de la CGSS et de la DRSM s'en ressent avec des conséquences préjudiciables pour la population. Aussi, face à la gravité et à l'urgence de la situation, il souhaiterait savoir quelle est la position du Gouvernement en la matière et si une reprise du dialogue social et l'ouverture de réelles négociations avec les représentants du personnel peut être envisagée.

Données clés

Auteur : [M. René-Paul Victoria](#)

Circonscription : Réunion (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49629

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : Travail, relations sociales, famille, solidarité et ville

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 mai 2009, page 4818

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)